



Medienmitteilung

Chance für Reformen nutzen

Neuer Bundesrat muss die Schweiz stärken

Das Parlament hat die Chance genutzt und die Zusammensetzung der Regierung an das Wahlergebnis vom 19. Oktober angepasst. Damit wurde der Weg der Vernunft gewählt. Es bestehen gute Aussichten, dass die notwendigen Reformen eingeleitet werden. So können die Schweiz und ihre Wirtschaft gestärkt werden. Die Wirtschaft wird die neue Regierung nach Kräften unterstützen und sie zu den notwendigen Reformen ermuntern. Denn unser Land steht in der kommenden Legislatur vor grossen Herausforderungen.

Die Schweiz ist wieder auf einen nachhaltigen Wachstumskurs zu führen. Voraussetzung dafür ist eine ausgabenseitige Sanierung des Bundeshaushaltes. Die Fiskallast darf nicht weiter steigen. Zu diesem Zweck sind tief greifende Reformen vonnöten, insbesondere auch bei den Sozialversicherungen. Und damit die Schweiz im internationalen Wettbewerb bestehen kann, müssen weitere Liberalisierungsschritte zügig angepackt werden. Zudem kommt einem leistungsfähigen Bildungs- und Forschungssystem eine immer grössere Bedeutung zu und das Land muss international seine Interessen noch wirksamer vertreten.

Zürich, 10. Dezember 2003

Rückfragen:

economieuisse, Roberto Colonnello, 01 421 35 35